
Reunião n°23/COMISSÃO DE GESTÃO E ACOMPANHAMENTO DO SEI Folha:
1 /1Local:  Plataforma Google meet Data: 13/04/21 Hora:  10:00

PARTE 1:EXPEDIENTE                                                                                           
.

A) PRESENTES:

Arquivo Central Eduardo Luiz dos Santos

Biblioteca Central Fábio Jaderson Miguel Reis

Diretoria de Governança Institucional Fabrício Tadeu da Silva

Diretoria de Governança Institucional José Jorge Pacheco

Diretoria de Tecnologia da Informação Flávio Vieira Pontes

Diretoria de Tecnologia da Informação Lícia Felix de Andrade Ramalho

Pró-Reitoria de Ensino Benício José Almeida Ramalho

Pró-Reitoria de Planejamento e Orçamento Ludmila Maria Martins de Oliveira

PARTE2:INFORMES
.

Não houve

PARTE 3: PAUTA
1. Mudança no procedimento para cadastro de usuários externos

PARTE 4: DISCUSSÃO DOS ITENS DA PAUTA .

Item 1 Mudança no procedimento para cadastro de usuários externos
Discussão Ludmila  informou  aos  presentes  como  está  acontecendo  a  recepção  da  nova

forma de  tramitação  de  processos  na comunidade  e  que  no momento ainda não
há  reclamações.  Depois,  contextual izou  o  assunto  da  reunião  e  expl icou  que  a
Diretoria  de  Material  e  o  Serviço  de  Material  de  Florestal  começaram a  uti l izar
o  SEI  nos  processos  de  compra  e  l ici tação  e  sugeriram  uma  mudança  no
procedimento  de  cadastro  de  usuários  externos  na  intenção  de  simplifi cá-lo.  A
sugestão  seria  não  exigir  mais  a  selfi e  e  usar  os  documentos  disponíveis  no
SICAF  como  comprovante.  Ludmila  apontou  que  o  principal  problema  é  que
alguns  fornecedores  uti l izam  o  e-mail  da  empresa  e  não  o  pessoal,  que  é  o
indicado,  dessa  forma,  o  cadastro  atual  funciona  como  prova  de  que  aquela
pessoa  é  a  responsável  pelo  mesmo.  Fabricio  sugeriu  que  o  fornecedor  envie  a
selfi e  e  a  declaração  no  ato  do  cadastramento  da  proposta  e  que  a  DMT  deve
especifi car  todo  o  método  no  edital  para  que  não  ocorra  problemas.  Outra
opção  seria  a  Comissão  optar  pela  não  requisição  da  selfi e.  Eduardo  acredita
que  o  assunto  tem que  ser  discutido  com  a  própria  DMT  e  SMD,  que  executam
os procedimentos,  e tem receio de simplifi car e acarretar em processos futuros.
Benicio  acredita  que  é  necessário  pensar  nos  piores  cenários  e  que  eles  têm
que  ter  um  documento  que  ateste  que  as  assinaturas  são  vál idas,  o  mesmo
rigor  de quando era f ís ico e presencial  deve ser  mantido.  A Comissão optou por
uma  nova  reunião  com  as  unidades  que  sugeriram  as  mudanças.  Ludmila  vai
passar  para  os  sol ici tantes  o  que  foi  decidido  e  convida  quem puder  participar
da  nova  reunião  e  assim  estabelecer  o  método.  Aproveitou  a  oportunidade  e
agradeceu o apoio da DTI  nesse período de transição.

Encaminh
amento

Marcar uma nova reunião com a DMT, SMD e DPO.  

Encerram
ento

Agradecendo  a  presença  e  a  contr ibuição  de  todos,  Ludmila  encerrou  a  reunião
às 11h.

Elaboração: Isabela Soares/ Bolsista PPO/ UFV 


